

MUFACE

# EL PLAZO SE AMPLIARÁ NUEVAMENTE



Hace dos semanas os informamos de que MUFACE ampliaba el plazo de presentación de ofertas para la segunda licitación, finalizando el mismo hoy, 27 de enero.

Sin embargo, la tarde del pasado sábado, 25 de enero, la Dirección General de MUFACE emitió una resolución por la cual se suspende el plazo de presentación de ofertas y se acuerda modificar los pliegos para después proceder a otorgar **un nuevo plazo de licitación**. Ello, señala MUFACE, «se considera necesario para el **interés público** y en aras de favorecer la concurrencia».

Por nuestra parte, **GESTHA sigue exigiendo responsabilidad** a todos los sujetos implicados y reclamando que el debate se centre en el sostenimiento y mejora del sistema de mutualismo administrativo, huyendo de posiciones populistas e ideologizadas, al igual que seguimos **apoyando por igual todas las iniciativas** que permitan al colectivo afectado manifestar su preocupación y pedir soluciones.

27 de enero de 2024

